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小
学
生
が
普
段
の
生
活
の
中
で

感
じ
た
疑
問
や
要
望
を
町
長
ら
に

質
問
・
提
言
す
る
「
鏡
石
町
子
ど

も
議
会
」
が
、
１
月
31
日
㈫
に
第

二
小
学
校
、
２
月
２
日
㈭
に
第
一

小
学
校
の
子
ど
も
議
員
を
迎
え
、

議
会
議
場
で
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

第
一
小
学
校
は
６
名
、
第
二
小

よ
り
よ
い
鏡
石
町
へ

子
ど
も
目
線
で
提
言

第一小学校　６番議員

飯
いいじま

島 快
かい

吏
り

 さん

第二小学校　１番議員

阿
あ ぼ

保 美
み

鈴
すず

 さん
　家の近くの公園は広くて遊びやすいのですが、時計が
ありません。帰る時に何時なのか分からず、時計を持っ
ていない小さい子たちが困っています。安全のためにも
時間を見て行動したいので、時計の設置をお願いします。

町長　町内には同様の街区公園が６か所ありますが、時
計があるのは不時沼公園のみとなっています。公園の利
用状況と、町内の公園整備に使える予算の優先順位を考
えながら、時計の設置を検討していきたいと思います。

第二小学校　２番議員第二小学校　３番議員

髙
たか

原
はら

 大
だいすけ

輔 さん

第二小学校　４番議員

芳
は が

賀 舜
しゅん

 さん

第二小学校　５番議員

𠮷
よし

田
た

 友
とも

希
き

 さん

　鏡石町にはたくさんの公園がありますが、遊具が少な
い気がします。もう少し遊具を増やしたり、新しいもの
に直したりすると、より多くの人が公園を使えるように
なると思います。ご検討をお願いします。

町長　町では、遊具の劣化がないかを定期的に点検し、
事故の未然防止を図っています。現在も古い遊具を更新
していますが、より多くの人に公園を使用してもらえる
よう、新しい遊具の設置などを考えたいと思います。

　二小では「すいすい」で水泳学習を行っていて、学校
のプールは使われていません。プールの場所の有効活用
として、児童クラブをプールの場所に移したり、遊具を
移動したり、駐車場を広くするのはいかがでしょうか。

教育長　プールは、災害時に備えて水を貯めておくこと
も必要ですが、衛生上の問題もあり、取り壊しも考えて
います。取り壊した後についても色々な意見を聞き、学
校の実情に合ったものとしていきたいと思っています。

　二小の学区は、旭町や成田地区の街灯が少なく、冬は
暗くなるのが早いため危険です。また、道路がでこぼこ
していたり、ガードレールが故障していたり、横断歩道
が薄くなっているところもあります。

町長　町内には約 1,600 か所に防犯灯を設置していま
すが、要望を聞きながら設置を進めていきたいと思いま
す。道路等は町の職員がパトロールを行って直していま
すが、危険だと感じたところがあれば教えてください。

添
そえ

田
た

 依
い ち か

愛 さん

　学校内の水道が少なく、水をくむために長い距離を移
動する必要があるため、途中で絵具などをこぼしたり、
水道が混みあって密になるなど大変です。もう少し水道
を増やしていただけないでしょうか。

教育長　二小の校舎は、ベランダの水道は安全のために
取り壊し、トイレの前に６つの水道を増やしました。学
校の形状から、廊下や教室内の水道を増やすことは難し
いですが、利用しやすいように考えたいと思います。

　学校の校庭は、雨が降るとすぐに水たまりだらけにな
ってしまいます。運動会前日に雨が降った時には、当日
に自分たちで水取りをしました。以前、校庭の工事をし
ましたが、水はけはほとんど改善されていません。

教育長　二小は一昨年に水はけを良くする工事をしまし
た。一小や中学校でも砂が少なくなると水たまりができ
てしまうので、各学校に管理をお願いしています。少し
でも改善できるよう話し合いを進めたいと思います。

第一小学校　１番議員

込
こみやま

山 怜
れ な

奈 さん
　高久田から小学校までの旧道には、横断歩道が３つほ
どしかありません。反対の歩道に行く時、道路を横切る
形になってしまい危険です。信号や横断歩道をもっと増
やせば、安全に暮らせるのではないかと思います。

町長　旧道沿いは住宅が立ち並んでおり、通学路でもあ
ることから、ご指摘のとおり横断歩道の設置が必要であ
ると思います。学校や地域の皆さんと協力し、横断歩道
が設置できるよう進めていきたいと考えています。

第一小学校　２番議員第一小学校　３番議員

山
やました

下 和
かず

真
ま

 さん

第一小学校・４番議員

綱
あみ

藤
とう

 優
ゆ な

菜 さん

第一小学校・５番議員

小
こばやし

林 睦
あつ

史
し

 さん

　鏡石第一小学校を作るのに、税金はいくら使われまし
たか。また、税金以外に使ったお金はありますか。今よ
りもっと学校を知ることで、学校や物を大切に使う児童
が増えるのではないかと思います。

町長　平成 26年に新しく建てられた第一小学校は、校
舎を建てる工事や地盤調査など、合計で約 18億 7,300
万円のお金がかかっており、これは国民、県民、町民の
税金でまかなわれています。

　鏡石町には耳鼻科や眼科がなく、わざわざ遠い所まで
行かなければなりません。鏡石町にも病院を誘致してク
リニックタウンなどを作れば、１か所で色々な病院を回
ることができると思います。

町長　専門的な診療科はどの地域でも不足していますが、
新たに病院を作ると多くのお金が必要となるため、町で
は近隣市町村と公立岩瀬病院を運営しています。クリニ
ックタウンについても情報を集めていきたいと思います。

小
こばやし

林 壱
いつ

瑠
る

 さん

　鏡石町で使うマイクロバスの台数を増やしてほしいと
思います。小学校や中学校で水泳学習や理科教室などの
移動の時に使うことができ、とても便利だと思うからで
す。ぜひご検討をお願いします。

町長　学校でバスを使う機会が増えているほか、車を運
転できない高齢者の方が買い物できるような移動の支援
も求められていますので、バスを購入する際は、町民全
体が使用できるようにしていきたいと考えています。

　私は町の図書館をよく利用しますが、大人が読むよう
な難しい本が多くあり、その結果、小学生の利用者が少
ないのだと思います。小学生向けの本の数や種類を増や
してほしいと思います。

教育長　予算の関係から、全てのリクエストにお応えで
きるとは限りませんが、もし図書館に読みたい本がない
場合は図書館職員へ聞いてみてください。新たに購入し
たり他の図書館から借りるなど、できる限り対応します。

学
校
は
５
名
の
子
ど
も
議
員
が
ま

ち
づ
く
り
や
学
習
環
境
な
ど
に
つ

い
て
尋
ね
、
木
賊
正
男
町
長
、
渡

部
修
一
教
育
長
が
答
え
ま
し
た
。

ま
た
、
古
川
文
雄
町
議
会
議
長
に

議
長
を
務
め
て
い
た
だ
き
、
子
ど

も
議
員
た
ち
は
緊
張
し
な
が
ら
も

堂
々
と
発
言
を
し
て
い
ま
し
た
。

鏡石町子ども議会

①②

③

④

⑤

⑥

①第一小学校子ども議員の皆さん
②学校からオンラインで議会の様
子を傍聴する第一小学校の皆さん
③第二小学校子ども議員の皆さん
④傍聴する第二小学校の皆さん
⑤子ども議員の質問に答弁する木
賊町長（左）と渡部教育長
⑥議長を務めた古川町議会議長


